

パートナーシップ通信
17年次-2号



地域教育コーディネーター
小倉由江 おくらよしえ 鈴木香織 すずきかおり
連絡先: 080-2094-9712
E-メール: higashiaoyama.es.partner@docomo.ne.jp

《セーフティスタッフの皆さんを紹介》



“おはようございます！”
体育館に元気な声が響きました。

6月3日、全校朝会がありました。
セーフティスタッフの皆さんと子どもたちとの顔合わせ会を行いました。セーフティスタッフ代表の鹿島さんからは、「皆さんの挨拶から、私達も元気をもらっていますよ」とのお言葉をいただきました。
その後の情報交換会では、東青山小学校区防犯協会会長の小林さん、新潟市スクールガードリーダーの山口さんと一緒に通学路や公園など地域の見守りについて話し合いが行われました。
尚、セーフティスタッフは随時募集をしております。もし活動をお考えの方がいらっしゃいましたら、東青山小学校(TEL231-9611)までお問い合わせください。

《1年生 あさがお種まき》



5月7日、1年生があさがおの種まきをしました。

- ① 植木鉢に土を入れる
- ② 指の半分まで穴をあける
- ③ 種を入れる
- ④ 最後に水をやる



先生から始めに説明を聞いて1人1人植木鉢に種をまきました。

ボランティアさんから、土や種の袋を切ってもらい、土を植木鉢に入れる時や種を入れる穴をあける時に、お手伝いをしていただきました。ありがとうございました。

毎朝、子どもたちは、水やりをしています。今はたくさんのあさがおの芽が出ています。夏にはどんな色のあさがおが咲くのかな？楽しみです。

《2年生 野菜の苗植え》

5月14日、2年生が野菜の苗植えをしました。

ナス・ピーマン・ミニトマト・オクラ・ししとうの中から自分の植えたい苗を選び、業者さんから苗を購入。グラウンドまで枝が折れないようにやさしく持って移動しました。植木鉢に土を入れ、苗をポットから外して植えました。「ここはどうすればよいですか？」と声を掛けた子どもたちに、ボランティアさんからお手伝いしてもらい慎重に植えました。

苗も大きく育ってます。野菜の収穫がとても楽しみです。



《2年生 花の苗植え》～ひがしあおやまフラワーロード～



←ジニア

スカエボラ→



今年のフラワーロードのテーマは“明るく 元気に ハッピーに！”

5月29日、2年生は、保護者の皆さん、NPO 研究委員会の皆さんと一緒に、ピンク・オレンジ・赤の花の苗を植えました。梅雨の時期を経て、夏前にはきっときれいな花が咲き揃うことでしょう。

花の苗のポットが外れなかったり、土を上手に掘れなかったりした子どもたちは、近くにいるボランティアさんに手伝ってもらいながら、作業を進めていました。

《前期の読み聞かせ活動スタート》

6月から火曜日と木曜日の8:15～8:30の15分間、朝の読み聞かせ活動が始まりました。ボランティアさんたちも、子どもたちが一生懸命に聞いてくれるので、楽しく活動しています。

6月6日、昼休みに図書館にて**第1回紙しばいライブ**を行いました。『ほらふきだんしゃくのぼうけん』の紙しばいを川村弥太郎さんから読んでいただきました。50人程の子どもたちが面白そうに聞いていました。

これから月に1回、紙しばいライブを予定しています。次回は**7月11日(木)**です。

